

Pressemitteilung

40-jähriges Dienstjubiläum in der Sparkasse

Olpe. Auf eine 40-jährige Arbeitszeit im öffentlichen Dienst blickte Andreas Moll (59 Jahre) Anfang Juni 2020 zurück. Nach Ausbildung und Weiterbeschäftigung in der damaligen Stadtparkasse Kreuztal wechselte er im Jahr 1989 zur Sparkasse Olpe-Drolshagen-Wenden. Vielen Kunden ist er in Olpe seitdem ein vertrauter Ansprechpartner in ihren Geldanlagen. Im Laufe der Jahre erwarb er diverse fachliche Qualifikationen und ist seit 2009 als Leiter des Sparkassen-Vermögensmanagement auf die qualifizierte Wertpapierberatung spezialisiert. Die Sparkassendirektoren Dieter Kohlmeier und Wilhelm Rücker würdigten den Jubilar in einer kleinen Feierstunde, die auch zu einem Rückblick auf die vergangenen Arbeitsjahre genutzt wurde. Die berufliche Karriere von Andreas Moll wurde auch durch große Börsenkrisen, wie den Börsencrash im Oktober 1987 oder die weltweite Wirtschafts- und Finanzmarktkrise im Jahr 2008 mit den darauf folgenden Erholungsphasen geprägt. Vor diesem Erfahrungshorizont kann er auch der aktuellen Herausforderung durch die Corona-Krise und ihren Auswirkungen auf die globalen Finanzmärkte mit einer gewissen Gelassenheit begegnen. ■



Andreas Moll, Leiter Sparkassen-Vermögensmanagement, begeht sein 40-jähriges Dienstjubiläum in der Sparkasse Olpe-Drolshagen-Wenden.